

SOLIDARITÉ

Un "Pékin Express" pour intégrer les migrants

CHARLEVILLE-MÉZIÈRES Un défi, inspiré du célèbre jeu télévisé, avait pour objectif de travailler la mobilité et le repérage des lieux stratégiques en lien avec l'emploi et l'insertion. Neuf candidats, pris en charge par l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants, ont participé au jeu.

De notre correspondant YANNICK LORLETTE

Dans le cadre de la semaine nationale de l'intégration, l'Association pour l'accueil des travailleurs et des migrants (AATM) qui est gestionnaire des dispositifs CADA (Centre d'accueil pour demandeurs d'asile) et CPH (Centre provisoire d'hébergement pour les réfugiés) a organisé des ateliers intitulés « valeurs de la République et laïcité », des portes ouvertes et le « Pékin express de la mobilité ». Ce défi inspiré du jeu télévisé qui avait pour objectif de travailler la mobilité et le repérage des lieux stratégiques, a vu s'affronter neuf candidats pris en charge par l'AATM et qui ont signé un contrat d'intégration républicaine.

DES STRUCTURES IMPORTANTES POUR L'INTÉGRATION À DÉCOUVRIR

« Les candidats sont partis de Sedan pour se rendre en train à Charleville-Mézières munis d'une feuille de route où figuraient le nom d'organismes en lien avec l'emploi et

l'insertion où ils devaient se rendre (Pôle emploi, Mission locale, SNCF, Ardenne patrimoine insertion, Dest I.), explique Smail Aneb, responsable à l'AATM. Dans chaque structure, des épreuves étaient à réaliser pour obtenir le tampon, puis le candidat devait repartir au plus vite pour tenter de gagner cette course contre la montre. »

“Les candidats sont partis de Sedan pour se rendre en train à Charleville-Mézières munis d'une feuille de route” Smail Aneb

Lundi, dans les locaux de l'AATM, situés rue des sources, c'est le secrétaire général de la préfecture Christian Vedelago qui a remis des récompenses à tous les participants. Il y avait un VTT pour le 1^{er}, Ali Ahmad, une montre connectée pour le 2^e, Yaser et un sac à dos à récompensé Nasatullah, arrivé en troisième position. ■



Le secrétaire général de la préfecture a remis les lots aux participants du « Pékin Express », dont un vélo et une montre connectée.